



# 稲穂いなほ

仙南小学校  
R3 5 19

No.6

## 体育祭大成功！ 5月18日（火）

「体育祭を成功させよう」、「体育祭を盛り上げよう」という全校児童250人の熱い思いが通じたのか、前日まで心配された天気は晴れ。絶好のコンディションに恵まれ、令和3年度最初の大きな行事「体育祭」を開催し、大きな成果を得ることができました。

昨年同様、新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、通常の運動会の内容を精選して体育祭とし、平日開催といたしました。保護者の皆様には子どもさんと一緒に参加する種目がなかったり、観戦の不自由さがあったりと多くの面で制約させていただくことになってしまいましたが、おかげさまで無事に開催することができました。皆様のご理解とご協力に深く感謝いたします。本当にありがとうございました。



スクールバンドの演奏で入場



6年〇〇〇〇さんの誓いの言葉



運動委員のリードによるラジオ体操



5、6年は各係でも大活躍



控え所での熱の入った応援



優勝旗を抱えて

体育祭のねらいは主に以下の3点です。

- ① 体育を中心とした日常の学習成果を生かし、運動することの楽しさや達成感を実感すること。
- ② 公正に行動し、協力して責任を果たすことを通して、集団に所属することの喜びを感じることに。
- ③ 集団への所属感を深めるとともに、集団生活における望ましい態度を身に付けること。

このようなねらいを達成するため、本番までの様々な活動がありました。各学年の体育における学習指導、5・6年生による各係活動とその計画や準備、児童会によるテーマ作りや各委員会での体育祭に向けた活動など。そして3～6年生による各色ごとに分かれて行った応援練習など。

最初のうちは下級生にどのように応援の仕方を教えていけばよいか悩んでいた6年生も、回を重ねるごとにリーダー性を発揮し、集団としての団結力を育てながら、よりよい応援に仕上がっていきました。

そのような6年生を見ていた3～5年生も自分たちでやるべきことを考え、6年生をお手本に、「もっと声を出そう」「動きを大きくしよう」「そろえて動こう」と各自が考えて行動するようになりました。

1・2年生は体育の時間を中心に、走り方や集団行動の仕方を学びました。さらに全体練習を通じて仙南小学校の一員として自覚や、協力して目標を達成することの大切さや喜びを感じていたはずでした。

このようにして迎えた本番の体育祭では、全校児童一人一人がこれまで習得してきたことを生かし、一生懸命考え活動したことで各学年に応じたねらいを十分に達成させることができたと考えています。

## 総合順位

順位	色	得点
優勝	青組	240
2位	白組	219
2位	黄組	219
4位	赤組	214

## 応援賞

色	賞
白組	最優秀賞
赤組	パフォーマンス賞
黄組	スマイル賞
青組	チームワーク賞

総合順位と応援賞は左のように決まりました。  
どの色のがんばりも大変素晴らしく、僅差での結果となりました。

## 子どもたちの活躍の様子



1年生80M走



2年生80M走



3年生100M走



4年生100M走



5年生100M走



6年生100M走



1年生色別対抗玉入れ



2年生色別対抗玉入れ



応援合戦



3・4年生色別対抗リレー



5・6年生色別対抗リレー



かごに入った玉を数える道具係

## お知らせ

学校報「稲穂」は、白黒印刷でお届けしていますが、仙南小学校のホームページでは、カラーで掲載しています。ぜひ、そちらもご確認ください。ただし、個人情報保護のため、個人名や個人が特定されないよう画質を落とすなどの処理をしております。また、随時、Web日記にも学校生活の様子を掲載していきますのでご覧ください。(体育祭の様子も掲載済みです。)

\*「仙南小学校ホームページ」で検索してください。